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PRIMA DIVISIONE TRA PROGETTI E FRECCIATE

Lotito d’assalto
«Altri rinforzi
alla Salernitana»
«Nessuna imposizione a Perrone
Forse temeva di non ripetersi...»

LA PRESENTAZIONE

Fontana e la Nocerina
«Bello mettersi in gioco»

NOCERA INFERIORE
(Salerno) Tante facce nuove
contraddistinte dai sorrisi e
dalla voglia di rimettersi in gioco.
É stato questo il leitmotiv della
presentazione della nuova
Nocerina targata Gaetano
Fontana. «Questa squadra per
me è una sfida allettante, per cui
quando la trattativa si è
materializzata sono stato
estremamente felice – dice il
tecnico –. Conosco la piazza, il
calore della gente e so quanto
contino i risultati in certe realtà,
ma bisognerà azzerare tutto ed
avere pazienza per far sì che si
arrivi ad una grande sintonia tra
le varie componenti». Il tempo a
disposizione per preparare la
squadra al primo impegno
stagionale previsto per il 4
agosto (Coppa Italia), però, è
davvero poco e domani mattina
(giorno in cui partirà anche la
nuova campagna abbonamenti
con prezzi decisamente più
popolari rispetto alla scorsa
stagione) inizieranno già le visite
mediche.

La nuova squadra Ma che
Nocerina sarà? «Siamo in una
situazione particolare e ora è
difficile immaginare una squadra

tipo. In base ai giocatori che
arriveranno, poi, cercheremo di
modellare la squadra». Da
giocatore ha avuto tante
soddisfazioni, da tecnico
qualcuna in meno, ma già
conosce la miccia giusta per
infiammare una piazza come
Nocera: «Io inesperto? È vero,
ma dovevo pur sempre
cominciare. Ho grosse
ambizioni, voglio vincere con
questa squadra e se i derby li
sentono i tifosi – conclude
Fontana –, come potrei non
sentirli io?». È la volta poi del
neo presidente Gino Benevento:
«Sono onorato dell’incarico.
Sarà un anno di transizione, ma
con l’intento di prepararsi a
campionati più consoni al nostro
blasone». Ufficializzato, infine,
dallo stesso neo d.g. Gigi
Pavarese il portiere Raffaele
Gragnaniello (classe ’81, ex
Avellino e Aversa Normanna),
mentre è caccia aperta ad un
difensore e un centrocampista
(Agresta e Orlando?): «C’è poco
tempo, ma entro 15 giorni
proveremo a consegnare un
buon numero di elementi al
nostro tecnico Fontana».

Danilo Franza
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VERSO I RIPESCAGGI

Spezzaferri sicuro
«In Lega Pro
anche Aversa»

(g.ar.) Domani si aprono
le iscrizioni per le squadre che
vogliono essere ripescate in
Lega Pro, c’è tempo fino a
lunedì 29 luglio. I posti vacanti
sono otto e l’Aversa
Normanna è in dirittura
d’arrivo. «A Firenze  dice il
patron Giovanni Spezzaferri 
presenteremo la domanda,
abbiamo trovato la strada per
la fidejussione, le banche
sono pronte a dare l’ok». La
cifra si aggira intorno a 800
mila euro. Sono solo due le
squadre che sono retrocesse
dalla Seconda divisione che
faranno domanda: Gavorrano
e appunto Aversa. «Ora
partiremo di nuovo dal calcio
professionistico, sarà un
campionato difficile con tante
promozioni e retrocessioni.
Sarà bello giocare il derby con
la Casertana». Domani la
squadra partirà per il ritiro
precampionato a Lusciano, in
provincia di Caserta, agli
ordini del tecnico Franco
Fabiano. Ora l’Aversa,
retrocessa in D, attende solo
l’ufficialità per il ripescaggio
che avverrà lunedì 5 agosto in
Consiglio federale.
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ROBERTO GUERRIERO

La promozione della
Salernitana in B è l’obiettivo
dichiarato da Lotito e Mezza
roma, ma nel giorno della
presentazione del nuovo al
lenatore Sanderra le polemi
che per il divorzio con Perro
ne alla vigilia del ritiro sono
inevitabili. «Con lui nessun
attrito – ha puntualizzato
Claudio Lotito –. Ma nella vi
ta ci sono regole non scritte e
bisogna onorare gli impegni
presi. Tutte le scelte fin qui
fatte erano state concordate
e non gli abbiamo imposto al
cun giocatore. Forse Perrone
ha avuto paura di conferma
re quanto di buono fatto in
passato con le stesse perso
ne». In serata la replica del
l’ex tecnico. «Mi sarei ugual
mente dimesso anche se ci
fosse stato un accordo scrit
to. La paura? Sarebbe stato

più difficile tornare lo scorso
anno piuttosto che ora».

Strategie A Chianciano Lo
tito e Mezzaroma si sono con
frontati con i dirigenti Mariot
to e Susini e il nuovo allenato
re discutendo di strategie di

mercato. Tra i possibili obiet
tivi ci sono l’attaccante nige
riano Agodirin e il difensore
maltese Agius, entrambi al La
tina nella scorsa stagione.
«Arriveranno altri rinforzi»,
ha assicurato Lotito che atten
de ora la composizione dei gi
roni di Prima divisione. «La
paura dei derby c’è tutta – ha
aggiunto –. Chi è preposto a
fare scelte deve pensarci bene
perché se ci saranno problemi
la società si rivarrà nei con
fronti di chi non metterà in at
to provvedimenti per preveni
re certi fenomeni».

La risposta della città A bre
ve, intanto, la Salernitana lan
cerà la campagna abbona
menti. «Prezzi in linea con la
crisi ma anche con le esigenze
della società – ha detto Marco
Mezzaroma –. Sarà determi
nante il sostegno del pubbli
co. In questi due anni abbia
mo rispettato tutti gli impe
gni. Ora, però, gradiremmo
una risposta da parte della cit
tà». La Salernitana, infine, ha
definito il programma delle
amichevoli. Quattro le partite
in programma durante il ritiro
toscano. La prima uscita mer
coledì con i dilettanti del Tor
rina. «Ho trovato un gruppo
vincente ma da rinforzare –
ha concluso il tecnico Stefano
Sanderra –. La B con il Latina?
Forse si è chiusa una porta,
ma con la Salernitana si è
aperto un portone».
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Claudio Lotito, 56 anni, patron
di Lazio e Salernitana ANSA

BASKET POKER CAMPANO RUGBY LA BUONA NOTIZIA ATLETICA LE MARATONE

MOTONAUTICA

Regolarità a Napoli

Si svolge oggi a Napoli il
campionato italiano di regolarità
organizzato dal Circolo Canottieri
col Comitato regionale motonauti
ca e l’associazione Motonautica
Monte di Procida. La gara, riserva
ta ai diportisti, si svolgerà in due
tappe. La prima partenza alle 10
dalla Canottieri con arrivo a Monte
di Procida per un percorso di 26
miglia (al termine, un buffet in ban
china); alle 15 il via della seconda
tappa, Monte di ProcidaMolosi
glio. Le barche iscritte sono 15.

L’EVENTO

Deaflympics a Sofia

Anche la Campania sarà
rappresentata ai Giochi olimpici
dei sordi (Deaflympics) che scat
tano venerdì a Sofia, in Bulgaria,
aperte a 11 discipline. Nel karate ci
saranno i napoletani Pasquale
Longobardi e Maurizio Tornincasa
col direttore tecnico salernitano
Gerardo Di Gruccio. Presenti nella
delegazione azzurra di questa 22a

edizione pure gli accompagnatori
Orazio Carafa, Gaetano e Carmine
De Caro.

Taccuino

Ecco l’A2 donne
in stile Nba
LEONARDO BALLETTA

Due gironi suddivisi a loro volta in altret
tanti raggruppamenti da 7 squadre ognuno, in
stile Nba. Una formula tutta nuova quella varata
dalla Lega basket femminile per il campionato di
serie A2 20132014. Immutato invece il contin
gente delle partecipanti campane: ai blocchi di
partenza infatti ritroveremo il Minibasket Batti
paglia, finalista lo scorso anno, e con esso Ariano
Irpino, Dike Napoli e Carpedil Salerno. Saranno
loro le 4 rappresentanti di spicco del basket rosa
della regione che, vista la rinuncia di Pozzuoli,
per la prima volta dopo 10 stagioni di fila non
avrà esponenti in A1. Le 4 formazioni campane
sono state inserite nella «conference centrosud»
con Ants Viterbo, Brindisi e Reggio Calabria (in
attesa di trasferimento a Catania). La prima fase
sarà costituita da 12 giornate, e promuoverà le
prime 4 classificate alla poule promozione, rele
gando le altre 3 in poule retrocessione. Alla se
conda fase, dove si incroceranno le squadre inse
rite nell’altra conference del girone B (Broni,
Crema, Vigarano, Ferrara, Bologna, Ancora e Ci
vitanova Marche) ci si porterà dietro i punti ma
turati negli scontri diretti della prima.
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Il Benevento
è ripescato
LUCA MAIO

«Torniamo nella categoria che storicamente
appartiene al Rugby Benevento». La soddisfazione
della famiglia biancoceleste per il ripescaggio in
serie A, girone 2, è tutta nelle parole del presidente
Rosario Palumbo. Quella promozione che la squa
dra sannita aveva solo sfiorato in campo, perdendo
i playoff col Valsugana un paio di mesi fa, è arriva
ta con la delibera del Consiglio federale che ha ri
pescato il Benevento e il Perugia, al posto di Paese
e Modena che hanno rinunciato. «Siamo orgoglio
si di questo risultato, che premia il lavoro di tutte le
componenti della società nel corso dell’ultima sta
gione». Il tempo per programmare non è tanto, ma
il presidente del Benevento non si spaventa: «Ce la
metteremo tutta per fare bene, vogliamo mantene
re la categoria. Sappiamo che ci servono dei rinfor
zi di qualità, con lo staff tecnico siamo già in movi
mento per individuare le persone giuste». Il ritor
no in serie A dopo 4 anni è una occasione impor
tante per tutta la città di Benevento: «Confido
nell’ambiente e nei tifosi – chiude Palumbo –, se
tutti si stringeranno ai nostri colori sono sicuro che
ci toglieremo grandi soddisfazioni e riporteremo il
Rugby Benevento ai fasti del passato».
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Napoli e Milano
è gemellaggio

Gli organizzatori della maratona di Napo
li avviano una speciale collaborazione con la
maratona di Milano. Un accordo che è stato
sancito dalla visita a Napoli del direttore della
Milano city marathon, Andrea Trabuio. In que
sta occasione, assieme al presidente della Na
poli marathon Alfredo Pagano, al coordinatore
generale Italo Meli e a Luca Staempfli (area co
municazione), Trabuio ha incontrato anche il
sindaco Luigi De Magistris. Subito dopo l’esta
te, gli organizzatori dei due eventi saranno in
giro per le maratone più importanti in Italia e
all’estero, facendo proseliti per le rispettive ma
nifestazioni. Non solo Milano: Napoli ha chiuso
accordi analoghi anche con gli organizzatori
della maratona di Ravenna e con quelli di Pra
ga, il cui comitato è presieduto da un napoleta
no, Carlo Capalbo. «Questa sinergia – sottoli
nea Pagano – ci riempie di orgoglio, anche per
ché è testimonianza del buon operato compiu
to negli ultimi anni». La 16a maratona di Napoli
(la prova sui 42,195 km, la mezza maratona e la
gara a staffetta) si svolgeranno domenica 9 feb
braio. L’altra importante novità riguarda il per
corso, che sarà lineare e avrà partenza e arrivo
distinti, permettendo maggiore controllo e di
liberare la zona di Fuorigrotta quanto prima.
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